



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.4.9 NO. 2

—学習が始まりました！—

9日（火）は、それぞれの学年で、学習が始まりました。



1年生は、並ぶ練習から始めました。学級委員の子が前に立ち、みんなを並ばせてくれました。その後並んだまま学校内を探検に行きました。

2年生は、国語のお勉強が始まりました。真剣に先生の話の聞いている姿が、1つお兄さんお姉さんになったなど感心しました。



3年生も、国語のお勉強が始まりました。最初のお勉強は自己紹介です。話し方聞き方のお勉強です。良い聞き方話し方が出来たでしょうか。

4年生は、初めての委員会決をしました。どの委員会にしようか、頭を抱えるくらいに悩んでいました。みんなのために頑張してほしいと思います。



5年生は、記録カードを作っていました。先生の指示通りにきちんと作業することが出来ていました。良い記録が残せていくといいですね。

6年生は、委員会の委員長・副委員長としての仕事をしていました。次の委員会の時には、どんな話をするか決めていました。学校をよくするために真剣でした。

どの学級も、落ち着いた雰囲気での学習が始まりました。楽しみな1年の始まりです。
頑張ろう！ゆのおっこ！

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。